
El sindicato Erne exige al Gobierno Vasco que garantice
la segunda dosis de AstraZeneca a todos los agentes de
la Ertzaintza que la pidan
El sindicato ha criticado que el Departamento de Salud "traslade la responsabilidad de la elección" en la segunda dosis 
a ertzainas y policías locales

— Euskadi desliza que podría usar también Pfizer para las segundas dosis de sexagenarios en caso de no contar
con suministro de AstraZeneca
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El sindicato Erne ha exigido al Gobierno Vasco que garantice la segunda dosis de
AstraZeneca "al 100% de quien la solicite" en la Policía vasca, a la vez que ha criticado que
el Departamento de Salud "traslade la responsabilidad de la elección" en la segunda dosis
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a ertzainas y policías locales.

En un comunicado, Erne ha señalado que, "tras la incierta espera en la que nos hemos 
visto inmersos después de la inoculación de la primera dosis de la vacuna de AstraZeneca 
contra la Covid-19", ayer el Departamento de Salud del Gobierno vasco "nos sorprendió 
con una nota en la que se nos indica que Euskadi comenzará a citar a ertzainas y policías 
locales que quieran recibir la segunda dosis, pero esta vez de la vacuna de Pfizer".

Según el sindicato, "hasta aquí todo parece normal ya que siguen las recomendaciones del
comité de Bioética de España", pero "el problema aparece cuando en el siguiente párrafo
de la nota, se traslada que quien quiera recibir la segunda dosis de AstraZeneca deberá
firmar un consentimiento informado, donde se dice ser conocedor de los improbables
riesgos de trombos que pueden desarrollarse".

Además de esto, Erne ha explicado que "se indica que se recibirá la segunda dosis de la
vacuna de Oxford siempre y cuando haya existencias para ello".

Desde el sindicato Erne, han exigido al Gobierno Vasco que "garantice que el 100%" de los
agentes de la Policía vasca que lo solicite, "tenga la posibilidad de vacunarse con
AstraZeneca", así como que se haga "con las dosis necesarias para no discriminar a
ninguno de los miembros del colectivo dependiendo de cuando vayan a ser citados".

Erne ha pedido a la consejera de Salud Gotzone Sagardui, que "cumpla con lo que indican
en su web". "A la Policía vasca le corresponde la seguridad de los ciudadanos, a ustedes les
corresponde el cuidado de la salud, no jueguen con la nuestra", ha advertido.
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